

domingo 04 de julio de 2021 - 12:00 AM

Ecopetrol denuncia invasión de sus terrenos en El Llanito



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Una grave denuncia realizó en las últimas horas **Ecopetrol**, relacionada con una invasión de terrenos de su propiedad en jurisdicción del corregimiento El Llanito.

Esta denuncia llega en una semana en la cual las autoridades del Puerto Petrolero tuvieron un trabajo importante en materia de desalojos, ya que en dos oportunidades tuvieron que desplegar unidades del Esmad en predios de Fertilizantes.

Según la denuncia de la estatal petrolera, ya inició acercamientos con las personas que han invadido predios que integran las áreas de servidumbre de sus instalaciones industriales en el Campo de Producción Llanito, para que desistan de la ocupación ilegal.

"El día jueves se adelantó una reunión con las personas que lideran esta ocupación, en la que **Ecopetrol** hizo visible la propiedad sobre los predios ocupados y comunicó los peligros y riesgos que conlleva su cercanía a la Estación Tres.

La iniciativa 'Pequeños titanes' sigue creciendo



"Es desolador el panorama covid en Barrancabermeja"

La ocupación ilegal ha sido notificada a las autoridades de Policía, en atención a los procedimientos que se deben seguir cuando ocurren este tipo de situaciones", destacó **Ecopetrol** mediante comunicado de prensa.

Según explicó la compañía de **petróleo**s, se dio un plazo para las personas que decidieron invadir, en el cual deberán tomar la decisión de salir de estos predios por su propia cuenta.

"Aspiramos a que la comunidad tome la decisión de retirarse pacíficamente de los predios ocupados por los riesgos y peligros a los que están expuestos al encontrarse muy cerca de los activos que contienen **petróleo** y gas. Si esto no ocurre continuarán acciones legales, administrativas y policivas".

Qué invadieron

La invasión se presenta en predios de la Estación Tres, del pozo Llanito 79 y a tan solo cinco metros de cerca de 10 líneas de recolección y transferencia de hidrocarburos.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



Capturado el uniformado que habría abusado de una mujer



'Un sueño que siguen bordando' 40 mujeres



Realizaron limpieza en Caño Rosario, tras afectaciones por lluvia

La iniciativa 'Pequeños titanes' sigue creciendo

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot  reCAPTCHA Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: 31 muertos, 54 heridos y 17 desaparecidos tras accidente de avión filipino

EXCLUSIVO SUSCRIPTORES
Fotogalería: 'Tardeando' en Girón

Cientos de muertos y decenas de incendios por ola de calor en Canadá y EE.UU.

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 La iniciativa 'Pequeños titanes' sigue creciendo
- 2 **Ecopetrol** denuncia invasión de sus terrenos en El Llanito
- 3 'Un sueño que siguen bordando' 40 mujeres
- 4 Cerrada vía que comunica a Bucaramanga con San Vicente de Chucurí
- 5 Realizaron limpieza en Caño Rosario, tras afectaciones por lluvia